
西貢區議會  

主席及全體議員：  

2017 年 5 月 2 日西貢區議會會議動議

要求擴展沼氣轉煤氣計劃  

至將軍澳第一期已修復堆填區  

(即康城路緻藍天對面 ) 

背景  

「沼轉煤」能源回收和應用項目是一種嶄新的能源，不僅減少

使用化石燃料生產燃氣，更可減低溫室氣體的排放，從而改善

香港的空氣質素。  

將軍澳堆填區現在每小時最多釋出 8,000 立方米的沼氣，可用

作生產煤氣。2014 年，我們促成新界東南堆填區承辦商與煤氣

公司簽約出售沼氣，在將軍澳堆填區附近興建沼氣淨化廠，將

淨化的沼氣經地底喉管輸送至煤氣公司的生產廠房。  

惟當時承辦商估計將軍澳第一期已修復堆填區 (即康城路緻藍

天對面 )沼氣量偏低，故未納入有關計劃。據了解，現時沼轉

煤廠房尚有容量，建議擴展沼氣轉煤氣計劃至將軍澳第一期已

修復堆填區。  

措辭  

本動議文件「要求擴展沼氣轉煤氣計劃至將軍澳第一期已修復

堆填區 (即康城路緻藍天對面 )」提呈 2017 年 5 月 2 日西貢區議

會會議，並邀請環保署及有關政府部門出席討論。  

動議： 方國珊議員  

和議： 陳繼偉議員  張美雄議員  張展鵬議員  

日期：2017 年 4 月 11 日  
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